

Les rencontres virtuelles

Les rencontres virtuelles doivent durer environ une heure et peuvent se dérouler par le biais d'outils au choix des participants (Skype, WhatsApp, Zoom, Meet ...), toujours oralement. Les participants seront libres de décider ensemble, d'une fois à l'autre, des dates des rencontres, à raison d'1h/semaine. Il vous est demandé de vous rencontrer 5 fois.

Pour permettre aux étudiant/es de vivre au mieux cette première rencontre virtuelle, voici quelques lignes directrices.

- Préparer individuellement (ou avec la/le partenaire), avant la rencontre, une petite liste de sujets à traiter, de choses que vous voulez partager / une courte liste de mots de vocabulaire qui pourraient être utiles)
- S'assurer d'avoir une bonne connexion au moment convenu pour la rencontre
- Se charger à tour de rôle du temps de parole
- Ne pas s'inquiéter des « blancs » dans le discours
- Prendre quelques notes qui vont servir pour la rédaction du rapport

Conseils linguistiques

- Evitez d'utiliser une langue tierce (anglais). En cas de difficulté langagière, essayez de trouver des stratégies pour vous faire comprendre (geste, mime, périphrase, synonyme, définition ou, au pire, dites le mot dans votre langue).
- Corrigez les erreurs les plus flagrantes de votre partenaire de façon diplomate, aidez-le/la à éviter des contresens ou expliquez-lui une règle si une erreur est récurrente. N'hésitez pas à le faire répéter en cas d'incompréhension.
- Établir la date et l'horaire de la deuxième rencontre
- Faire un débriefing (une « réunion bilan ») avec la/le partenaire après la rencontre pour analyser ensemble le déroulement de la rencontre pour, éventuellement, apporter des changements en vue de la rencontre suivante.